

Und wenn man denkt ...,

dass die Welpenflut vor Weihnachten und zu Beginn der kommenden Wintermonate aufhört, dann irrt man sich!



Das hier ist die Myriel, die Hündin, die am Strand von Marathonas ihre 12 Welpen geboren hat. Zwei tierliebe Menschen haben zuerst 10 Welpen zu uns gebracht, weil sie Myriel und zwei weitere Welpen nicht fangen konnten.



Nach zwei Tagen haben sie es geschafft, auch die Mutter mit ihren restlichen zwei Welpen einzufangen. Die Familienzusammenführung hat ohne Probleme funktioniert.

Myriel ist eine sanfte, nette Hündin, die jetzt zunächst die Aufgabe bewältigen muss, ihre hungrigen Welpen zu füttern, die derzeit zwei Monate alt sind.

Auch für diese nette Hundefamilie suchen wir dann, wenn die Kleinen alt genug sind und von der Mutter getrennt werden können, die passenden Adoptiveltern

